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Procès-verbal  

Du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  de 

l’École Mitchell-Montcalm  
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CÉ 24-09-18-1 

PROVINCE DE QUÉBEC  
COMMISSION SCOLAIRE DE LA RÉGION DE SHERBROOKE  

  

  

  
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 18 
septembre à 19 h.  
  
ÉTAIENT PRÉSENTS  

Enseignants / membres du personnel  Parents  

Valérie Beaulieu 

Katerine Hébert 

Brigi%e Robert 

Caroline Perron 

Yannick Dallaire 

Nathalie Labonté 

 

 

Chantale Beaucher 

Mélisande Bélanger 

Jean Descôteaux 

Luc Forn 

Claudine Larivière 

Bruno Duque%e  

Éenne Van Steenberghe 

Pierre-Marn Tardif 

  

 
 Secrétariat :  Élaine Quintal et Élodie Pépin 

   
  ÉTAIENT ABSENTS  

 

 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE : VÉRIFICATION DU QUORUM  

  
Le quorum est constaté par Élaine Quintal. (Il n’y a pas encore de président)  

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

  
   Lecture de l’ordre du jour faite par Élaine Quintal.  

Chantale Beaucher propose l’adopon de l’ordre du jour, appuyé par Claudine Larivière. 



  

 2 

 

CÉ 24-09-18-2  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
CÉ 24-09-18-3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 7 JUIN 2023   

 
Éenne Van Steenberghe propose l’adopon du procès-verbal de la réunion, appuyé par 

Valérie Beaulieu. 

 

 
4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL  

 
 Aucun suivi 

 

 
5. QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Aucun public 

 

 
6. NOMINATION DES OFFICIERS 

 

Élaine Quintal présente les rôles du conseil d’établissement.  

 

Présidence : M. Bruno Duque%e se propose à la présidence. Ce%e proposion est 

appuyée par Éenne Van Steenberghe.  La proposion est adoptée à l’unanimité. 

 

Vice-présidence : Éenne Van Steenberghe est intéressé par le poste, il se propose.  

Ce%e proposion est appuyée Pierre-Marn Tardif. M. Van Steenberghe accepte le 

rôle.  La proposion est adoptée à l’unanimité. 

 

Secrétariat : Chantale Beaucher se propose. Appuyé par Valérie Beaulieu. Mme 

Beaucher accepte le rôle de secrétaire.  La proposion est adoptée à l’unanimité. 

 

Les membres du CE délèguent la trésorerie à la directrice Mme Élaine Quintal. 

 

 
7.  RÈGLES DE RÉGIE INTERNE 

  
Le document de régie interne est distribué aux membres du conseil d’établissement.  Il est 

suggéré par M. Van Steenberghe de former un pet comité pour réviser le document.  Ce 

document révisé sera déposé lors de la prochaine rencontre.  M. Bruno Duque%e se 

propose dans ce comité.  

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 3 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ 24-09-18-4 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

8. PLAN DE TRAVAIL 24-25 

  

Dépôt du document  

   

 
9. ORGANISATION SCOLAIRE 
 

 Mme Quintal menonne l’ouverture de 20 périodes dans les semaines précédant 

 la rentrée à la suite d’une hausse des inscripons en août.  Aussi, une quatrième 

 classe d’accueil a été ouverte.  Toutefois, n’ayant pas de locaux libre, deux classes 

 d’accueil occuperont le même local.  

 

 
10. NOUVEAU PAVILLON 

Mme Élaine Quintal fait le point sur l’évoluon du projet du nouveau pavillon.  Des 

rencontres ont lieu fréquemment avec le comité de geson dont Mme Quintal fait 

pare. L’étape actuelle concerne la sélecon d’un site pour la future construcon.  

  

 
11. SORTIES ET ACTIVITÉS 2024-2025 

 

Mme Élaine Quintal présente le tableau des acvités 24-25.   

Une moon est proposée par M. Éenne Van Steenberghe que le conseil 

d’établissement accepte de déroger au délai de 7 jours et de se prononcer sur 

le tableau des acvités et sores 24—25. 

Appuyeur : Katerine Hébert. 

 

Il est suggéré par Éenne Van Steenberghe de tenter de développer les 

voyages au pays (ouest canadien, nord du Québec). 

 

Le conseil d’établissement félicite Mme Ariane Blanchet-Lapointe pour la visite 

du musée des Abénakis.  Le conseil a un souci que le personnel se penche sur 

le volet « origine » de notre culture. 

 

Le conseil demande que les comités des voyages se quesonnent sur l’impact 

environnemental des voyages. 

 

Le calendrier des acvités est proposé par Chantale Beaucher et appuyé par 

Claudine Larivière. 
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12.  CAMPAGNE DE FINANCEMENT/LEVÉE DE FONDS 

 

Mme Élaine Quintal explique que le conseil d’établissement doit donner 

l’approbaon à l’école pour tenir des levées de fond. La fondaon Mitchell-

Montcalm supporte jusqu’à 25 000$ en acvités et en projets dans l’école.  

 

Le CE supporte la fondaon MM pour la mise en place de levées de fonds pour 

supporter les acvités, les projets et les voyages. 

 

 
13. INFORMATIONS  

 

13.1 Délégué au comité de parents  

               M. Luc Forn est le délégué au comité de parents. Il a été élu lors de  

 l’AGA. 

 
13.2 Fonda=on  

Rien à signaler 

 
13.3 Informa=on de la direc=on  

Grève du transport : Mme Quintal explique la situaon, qui est hors de notre 

contrôle.  Les retards sont plus nombreux, dû à la situaon.  
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CÉ 24-09-18-5 
 

  

14. AUTRES SUJETS  

 

14.1 Retour AGA 

 Le conseil demande qu’un membre de la Fondaon et un membre de L’AGA 

 viennent faire un bilan lors de l’AGA de parents l’an prochain.  Un kiosque pour 

 chacun pourrait être mis en place.  
14.2 Financement 

Fondaon des écoles Vertes Brundtland. Il faut déposer un dossier avant le 21 octobre, 

pour les enseignants intéressés.  

14.3 Reconnaissance 

M. Steenberghe propose que la direcon reme%e à tout le personnel un texte de 

reconnaissance, au nom du conseil d’établissement, dans la semaine du 16 décembre.  

14.4 Rappel élèves VO 

M. Steenberghe demande aux enseignants s’ils prennent en compte les 

acvités de certains élèves qui se terminent tard, la veille d’une évaluaon, par 

exemple.  Mme Katerine Hébert explique la complexité de la planificaon des 

enseignants.  Mme Perron rappelle que les élèves peuvent toujours prendre 

contact avec les enseignants pour les situaons parculières.  

 

 
15. CORRESPONDANCE  

 
 

16. TRESORERIE 
Mme Quintal menonne que le CE a 242$ de budget annuel. Le CE donne 
une bourse de persévérance à certains élèves qui se démarquent par leur dépassement de 
soi au courant de l’année. 

 

 

 
17. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE- Mardi 10 décembre 2024 à 19H 

    
La prochaine rencontre aura lieu le 10 décembre 2024 à 19H au salon du personnel du 

pavillon Montcalm. 

 

19. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

  
Valérie Beaulieu propose la levée de l’assemblée à 20 h 47 

 

Secrétaire de la séance : Élaine Quintal  

  
Approuvé à Sherbrooke le : 18 septembre 2024  

  
Par M. Bruno Duque%e, président : ______________________________  

  
Par Mme Élaine Quintal, directrice : ______________________________   

 

 


